

Hoy, en la comparecencia en comisión de la presidenta de la CNMC

## **Tristana Moraleja denuncia el intento de Sánchez de instaurar un modelo de soviets con la CNMC como órgano fiscalizador de medios y periodistas**

- La diputada del GPP Tristana Moraleja advierte del plan de censura del presidente del Gobierno y le reprocha que “no acepte que uno de los pilares de la democracia es la prensa libre y que tampoco comprenda el rol constitucional de los profesionales de los medios”
- Critica a Sánchez por imponer estas nuevas funciones de control a la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) a pesar de que carece de las competencias necesarias y que tiene una larga lista de asuntos pendientes, como los relativos a las nuevas leyes europeas de digitalización o el acceso de menores a la pornografía
- También recuerda a la presidenta que el Gobierno debe reformar la legislación de la Comisión para que esta pueda aplicar muchas de las medidas del nuevo paquete sobre la Ley de Servicios Digitales (DSA), y así poder sancionar delitos como los *deepfakes*, suplantación de identidad o delitos cometidos contra menores
- Pregunta a la presidenta qué opina de que la CNMC se desprenda de la parte de supervisión y regulación de la energía en favor de la CNE, pasando de Economía a Transición Ecológica “¿Cree que la entidad que preside puede verse comprometida por una decisión arbitraria del Gobierno?”, asevera
- La parlamentaria popular aprovecha la comparecencia de Cani Fernández para recordar que era partidaria de la liberalización del sector del ferrocarril, mientras ahora el ministro Puente culpa del caos ferroviario y de la mala gestión de Renfe a las empresas que concurren en competencia con la empresa pública

- La diputada lamenta este nuevo paso en el proceso de colonización de las instituciones por parte del Gobierno, sumando a la CNMC a una lista infinita en la que encontramos a la Agencia EFE, Correos, Renfe, Fiscalía General del Estado, etc.